
訪談

Q：請問為什麼煒堃老師會想要改變這一個閒置空間呢？

A：畢竟階梯教室、教學準備室......等等這些地方常常有別人使用，也想要讓老師們擁

有可以好好休息聊天的地方，同時也想有一個可以和家長以及學生好好溝通的地方。

劉：所以老師們和家長並沒有可以好好溝通的空間是嗎？

煒堃老師：嗯～是可以這樣子說啦也沒錯。

劉：嗯嗯嗯，果然就是這樣啊！我還真是聰明。

孫：（心想）最好啦！

呂：你最好有這麼聰明啦，你這麼聰明考試怎麼沒一百？

劉：喔~~~但是我很帥。

孫：哪裡有，你明明很像是一隻猴子。

Q：請問在執行中有遇到什麼問題呢？那麼請問你是如何解決的呢？

A：問題是當然有的，像是插頭太少、雜物太多了、空間太小......等等這些問題，當然

就是有錢好辦事啊～但是靠錢是不可能完全解決的，所以一定會去找某一些相關的人

員討論，不可能單單靠我們自己。

呂：所以這一邊的東西會太多沒有地方放喔，空間……ㄣ真的有一點太小了，像我們

在這裡面就已經有一點點擠了!!!

煒堃老師：對阿!你說的沒錯，這個空間太小了!!!但還夠一個班進來阿!!

Q：請問煒堃老師對這裡的展望、期望。

A：希望這裡以後可以變成各位老師的休息放鬆寶地，也希望這裡同時給某些家長、

學生好好討論、溝通的地方，也希望這裡不要被荒廢，變成蚊子館，這是最危險的。

吳：嗯，真的老師們照顧我們大家已經很累了，還沒有可以好好休息的空間，是十分

辛苦的，這裡是一個不錯的地方呢！

煒堃老師：你說的一點都沒有錯，老師們現在可以休息的地方就只有教室裏面的座位

而已，但是他們還要改班上學生的作業，所以說老師們基本上是沒有休息時間的。

劉、呂、孫、吳：蛤!!真的假的啊，看來我們要少犯一點錯，不要讓老師一直生氣，

而且老師還有作業要改，真的好辛苦啊～

煒堃老師：嗯，嗯，所以回到班上後可以把這些事情跟同學說喔～讓他們知道導師們

私底下是十分辛苦的，千千萬萬不要再讓老師們生氣了，，他們要照顧班上的同學是

很困難的喔~

劉、呂、孫、吳：：哦～原來是這樣啊，我們居然到了六年級才知道這一些事情，同

時也是現在才知道要好好體諒老師們。以前我們以為當老師只要改改作業，教班上的

同學們，偶爾去開個小小的會議就好了，沒想到當一位老師這麼麻煩，這麼的累啊～

我們以後想當老師的夢想破滅了啦～

煒坤老師:哈哈哈!!!你們以為當老師很容易啊～當然不可能啦，每一個職業都是十分辛

苦的喔～

劉、呂、孫、吳：謝謝老師我們知道了！！！感謝老師的配合～同時老師您也辛苦

了。



煒堃老師：不會不會，我也要謝謝你們，是你們讓大家認識了閒置空間再利用。


